



D. ARRANZ

**Las Cortes, en Salamanca**

**Los grupos parlamentarios, en defensa de Amoedo**

Todos los grupos parlamentarios en las Cortes de Castilla y León defendieron ayer la institución del Procurador del Común y la labor su alto comisionado, Javier Amoedo, saliendo así al paso del «fuego cruzado», en el que se ha visto envuelto en las últimas semanas tras las críticas del alcalde de Valladolid, Óscar Puente. El cierre de filas se produjo durante el pleno de las Cortes regionales que se celebró en el Colegio Arzobispo Fonseca en Salamanca, en el que Amoedo presentó el informe de actividad de su institución del pasado año y defendió su «absoluta objetividad e imparcialidad», así como su intención de seguir trabajando «con la misma ilusión».

**Procuradores e invitados posan delante del Colegio Arzobispo Fonseca una vez finalizado el pleno**